



## Apoyo al comisario ultraconservador

La Eurocámara avala al maltés homófobo y antiaborto **PÁGINA 40**



## ¿De verdad fue tan malo Robespierre?

Dos libros reivindican la figura del líder revolucionario **PÁGINA 46**

## El Madrid, segundo en 'Champions'

Iguala ante el City (1-1); el Málaga pasa primero **PÁGINAS 52 A 54**



# La subida de tasas judiciales choca con jueces, fiscales y letrados

### Gallardón se acoge a un problema formal para retrasar la entrada en vigor de la impopular medida tras su publicación en el BOE

V. GUTIÉRREZ CALVO / M. FABRA  
**Madrid**

La subida de tasas preparada por el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, ha chocado con la oposición frontal de todo el sector de profesionales

de la justicia —jueces, fiscales, secretarios judiciales y abogados—, de las asociaciones de consumidores y de los partidos políticos, salvo el PP.

La clave de la reforma es la extensión del pago de tasas a todos los ciudadanos (con algunas

excepciones) y no solo a ciertas empresas como hasta ahora; además dispara su cuantía hasta los 1.200 euros. La norma fue publicada ayer en el BOE en medio de un alud de críticas. A última hora de la tarde, Justicia se acogió a un problema con los formularios

para retrasar en “unas semanas” su entrada en vigor. El PSOE presentará recurso ante el Constitucional al entender que vulnera el acceso a la tutela judicial efectiva. Jueces y letrados han anunciado movilizaciones mañana en toda España. **PÁGINAS 12 Y 13**

## Montoro sobre Mas: “Quien tiene cuentas en Suiza es quien debe comparecer”

El máximo responsable fiscal de España abona la sospecha sin pruebas

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**

El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, máximo responsable fiscal de España, arrojó ayer más sospechas desde el Gobierno, sin aportar ninguna prueba, contra el candidato de CiU a la Generalitat, Artur Mas. “Quien debe comparecer es el que tiene cuentas en Suiza”, afirmó a cuatro días de las elecciones. **PÁGINA 14**

## El Banco de España niega la recuperación que airea el Gobierno

ALEJANDRO BOLAÑOS, **Madrid**

El gobernador del Banco de España, Luis Linde, se desmarcó ayer en el Senado de las expectativas de recuperación de las que habla el Gobierno. “Aún no se perciben mejoras en la actividad y la creación de empleo”, dijo. **PÁGINA 26**

## La UE se atasca con Grecia en la víspera de la cumbre de los presupuestos

**PÁGINA 8**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**



Vista de los edificios del Gobierno de Hamás destruidos ayer por los ataques israelíes en Gaza. / MOHAMMED SABER (EFE)

# Egipto facilita un alto el fuego en Gaza entre Israel y Hamás

- ▶ El acuerdo prevé la apertura de los pasos fronterizos
- ▶ Más de 150 palestinos y cinco israelíes mueren en ocho días

A. CARBAJOSA / N. GALARRAGA  
**Tel Aviv / Gaza**

Hamás e Israel alcanzaron ayer, gracias a la mediación egipcia y estadounidense, un alto el fuego que cierra, al menos a corto plazo, ocho días de bombardeos, que han costado la vida a 154 palestinos y cinco israelíes. La

jornada empezó con un atentado contra un autobús de Tel Aviv, que causó una decena de heridos, y con ataques israelíes sobre Gaza a plena luz del día. Sin embargo, a media tarde, el presidente egipcio, Mohamed Morsi, y la secretaria de Estado de EE UU, Hillary Clinton, anunciaron desde El Cairo un alto el fuego. El

acuerdo prevé el cese de hostilidades, pero también la próxima apertura de los pasos fronterizos, una de las principales reclamaciones de Hamás. En la Franja se recibió el pacto con alivio, pero también con desconfianza. Las fórmulas para aminorar el embargo comenzarán a estudiarse en 24 horas. **PÁGINAS 3 A 6**

